

## Jahresbericht 2019

### Einleitung

Heute schreibe ich meinen zehnten Jahresbericht. Zu diesem Anlass habe ich den Jahresbericht 2010 hervorgeholt und mit grossem Erstaunen - und Freude - gelesen, dass wir damals 16 neue Mitglieder begrüßen durften! So viele sind es seit Jahren nicht mehr – aber wir freuen uns sehr, dass unser Verein jedes Jahr etwa fünf neue Turnerfrauen begrüßen darf. Zusammen mit den Austritten bleiben wir somit in den letzten Jahren bei ungefähr 85 Mitgliedern stehen – das freut mich sehr und ist eine tolle Zahl für einen Dorfverein.

Unsere beiden neuen Vorstandsfrauen, Brigitte Hager und Esther Schwarz, sind schon bestens mit ihren neuen Aufgaben vertraut. Der Vorstand funktioniert weiterhin mit zwei bis drei Sitzungen und vielen Mails wunderbar.

### Offizielle Termine 2019

Folgende Anlässe wurden von den Vorstandsmitgliedern besucht:

22. Januar	GV Männerturnen Zollikerberg	leider nicht möglich, da über Mittag
26. Februar	GV Frauenturnverein Zollikon	Sylvia Oettli / Esther Schwarz
18. März	Ordentliche Kartellversammlung	Sabina Stucki / Sylvia Oettli
27. August	Präsidentenkonferenz Vereinskartell	Sabina Stucki / Sylvia Oettli
21. Sept.	Empfang der Schützenkönigin	Sylvia Oettli / Esther Schwarz
21. Okt.	Chilbi-Aussprache	Barbara Engi

### Vereinsaktivitäten

Prisca Wachter hat dieses Jahr zusammen mit Esther Schwarz den **Geburtstagsausflug** organisiert. Die Schifffahrt auf dem Greifensee und der anschliessende Z'vieri haben alle genossen. Mit dabei waren: Iris Kuster, Angela Marti und Nella Mungo. Vielen Dank Prisca und Esther für die Organisation und Durchführung dieses Nachmittags.

Dieses Jahr war der Montag unser „**Chilbi-Kuchenverkauf**“-Tag. Wir sind mit den Einnahmen sehr zufrieden, der „Gwerbler-Zmittag“ bringt ja immer einen zusätzlichen Zustupf in unsere Kasse. Allerdings gibt es immer mehr zu diskutieren mit dem Chilbiverein: Angaben von Zutaten der Kuchen / Finanzielle Abgaben an den Chilbiverein. Wir bleiben dran und informieren Euch falls es gewichtige Änderungen geben sollte. Vielen Dank allen Helferinnen am Stand und allen Kuchenlieferantinnen, unserem Organisationsteam Iris Kuster und Barbara Engi sowie Ursi Baumgartner für's Entgegennehmen der Kuchen.

Ursula Brunner war dieses Jahr unsere Organisatorin der **Sommerwanderung**. Am 14. September machten sich gut zehn Frauen auf den Weg. Das Wetter spielte einmal mehr prächtig mit! Mit Zug und Bus ging es via Lenzburg (Kaffeehalt) nach Bero-münster – kurze Besichtigung der Stiftskirche – bevor es zu Fuss weiterging. Herrlicher Weg zwischen Obstbäumen, Picknick-Halt bei einer kleinen Kapelle und am Ende eine Erholungspause in einem Restaurant am Hallwilersee – mir hat es sehr gut gefallen. Vielen Dank Ursula für diesen schönen Tag!

Der „**Chlaushöck**“ wurde dieses Jahr von der Dienstagmorgen-Gruppe organisiert. Eva Chi, Iris Kuster und ihre Helferinnen haben uns einen sehr gemütlichen Abend beschert. Für mich ist dies jeweils ein Höhepunkt im Vereinsjahr, kann ich diesen Abend doch einiges mehr geniessen als die GV und treffe einige von Euch für einen Schwatz. Herzlichen Dank allen, die zu diesem gelungenen Abend beigetragen haben.

### **Ausblick**

Da der Chlaushöck gerade Thema war: nächstes Jahr ist die Montagmorgen-Gruppe dran mit Organisieren – es würde mich freuen, wenn sich an der GV bereits zwei Verantwortliche melden würden...

„Jeder Verein lebt vom Engagement aller“. Deshalb: Herzlichen Dank an meine Vorstandskolleginnen. Euer Engagement und Eure stete Hilfsbereitschaft schätze ich sehr! Zudem danke ich allen, welche nicht namentlich im Bericht erwähnt wurden, sich aber in irgendeiner Weise für das FTZ eingesetzt haben, ganz herzlich.

Lieben Dank auch allen, die immer wieder mit positiven Rückmeldungen auf uns Vorstandsmitglieder zukommen. So ist die Arbeit keine Arbeit, sondern eine Freude! Wir nehmen aber auch gerne neue Ideen und Anregungen auf – bitte meldet Euch.

Nun wünsche ich Euch allen und Euren Familien frohe Weihnachten und fürs neue Jahr nur das Beste. Auf dass es ein erfreuliches und gesundes 2020 wird!

Eure Präsidentin



Sabina Stucki Mühlheim

Zollikerberg, im Dezember 2019